

In Anerkennung besonderer Verdienste
um die Denkmalpflege verleiht
die Senatsverwaltung für Stadtentwicklung
auf Vorschlag des Landesdenkmalamtes Berlin

Heinz Hermann Thiele
Vorsitzender des Vorstandes
der Knorr-Bremse AG

die Ferdinand-von-Quast-Medaille.

Berlin, den 6. Dezember 2006

Ingeborg Junge-Reyer
Senatorin für Stadtentwicklung

Das in Berlin und München ansässige Unternehmen Knorr-Bremse AG hat sich beim Erhalt von Bauten der Industriegeschichte besondere Verdienste erworben. Der Vorstandsvorsitzende Heinz Hermann Thiele hat sich persönlich über viele Jahre für die Erhaltung, Wiederherstellung und Wiederbelebung der beiden Berliner Industriedenkmale im Besitz der Knorr-Bremse AG eingesetzt.

Das große und ungewöhnliche Engagement von Heinz Hermann Thiele und der Knorr-Bremse AG für den Denkmalbestand des Unternehmens und seine Nachnutzung sowie die vorbildliche Kooperation mit der Denkmalpflege wird mit der Verleihung der Ferdinand-von-Quast-Medaille gewürdigt.